スマートフォン や スマートウォッチから 119番自動通報が多発しています!!

近年発売されたスマートフォンやスマートウォッチのなかには、交通事故などによる衝撃を検知して自動で119番通報する機能があります。

この機能は、交通事故による衝撃だけでなく、スキーやスノーボードによる転倒やスマートフォン、スマートウォッチを落下させたことによる衝撃でも、119番自動通報されることがあります。

もしも、誤って自動通報された場合は、電話に出なかったり、切ってしまうのではなく、"間違いである"ことをお伝え下さい。

応答がない場合、消防から折り返し119番通報された番号に電話をかけますので、電話に出ていただき"間違いである"ことをお伝え下さい。

消防からの折り返しの電話にも応答がなかった場合は、持ち主が事故や転倒等で話せない状態であると判断し、救急車や消防車を出動させる場合があります。

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

詳しくは下記のHPをご覧下さい。

総務省消防庁リンク

スマートフォンから自動で119番を発信する機能に関する注意喚起について

https://www.fdma.go.jp/mission/enrichment/kyukyumusen_kinkyutuhou/post1.html



